Liegau-Augustusbad

Ab Dezember wieder gelbe Post in Liegau

Die Deutsche Post hatte sich vor Jahren aus dem Radeberger Ortsteil Liegau zurückgezogen. Was zu heftiger Kritik aus der Einwohnerschaft geführt hatte. Radebergs OB Gerhard Lemm (SPD) hatte sich daraufhin mit der Post in Verbindung gesetzt und erfahren, dass ab einer Einwohnerzahl von 2 000 im Ortsteil wieder neu geprüft werde. "Seit diese Zahl erreicht wurde, habe ich mich wiederholt an die Post gewandt und nun erhielt ich die positive Nachricht, dass am 3. Dezember wieder eine Postfiliale öffnen wird", so der OB gestern in einer Pressemitteilung. Die Postagentur wird dabei im Dorfladen an der Hauptstraße eingerichtet - und wird nun während der Öffnungszeiten des Ladens ihre Leistungen anbieten. "Wieder ein Baustein, der unseren schönen Ort noch lebendiger und lebenswerter macht", findet auch Ortsvorsteher Gabor Kühnapfel. (SZ)